

Le vendredi Saint, 387 personnes (élèves et adultes) ont participé à l'opération « Bol de riz ».

Nous avons remis un don à l'association éco-athlète pour l'achat d'un joëlette (fauteuil tout terrain mono-roue, combinaison d'une brouette et d'une chaise à porteur permettant à toute personne handicapée physique et/ou moteur, enfant ou adulte, de pratiquer la randonnée sur les sentiers et de fréquenter la nature à l'aide de porteurs) lors d'un temps fort sur l'engagement avec des classes de 4èmes.



Nous avons également remis un don, avec la classe de 5<sup>ème</sup> A et les délégués de 5<sup>ème</sup> D, à l'association « Les petits bouchons d'Ardenne » œuvrant pour les enfants handicapés.



Un grand merci à tous pour votre participation et votre investissement dans les actions de solidarité.